Warum verzichten?

In der Projektwoche der Klassenstufe 7 haben wir uns mit dem Haupt Thema Süchte auseinander gesetzt. In unserem Thema "Warum verzichten" haben wir uns mit Schokolade und ihrer Herstellung beschäftigt, dabei haben wir selber Pralinen hergestellt.

Soírée française

Wir, das Projekt «Soirée française» der Klassenstufe 6, möchten Ihnen und Euch einen Einblick in die französische Lebensart geben.

Natürlich gehören auch Gaumenfreuden à la française dazu ... Lasst Euch überraschen! À vendredi :)

Spiele aus aller Welt

Zip Zap Boing, Futsal, Hecky Zack, Cup Song, Tanz durch die Gasse

Unsere Spiele spielen viele......die ganze Welt! Ihr könnt am Tag der offenen Tür mit der ganzen Welt spielen. JO! :)